

# B

## ECONOMÍA MUNDO REGIONALES OPINIÓN POLÍTICA

DIVISAS		DTF %		TASAS CAPT	
Ayer	\$3.358,84	Efectivo Anual	4,47	A 90 días	4,70
DÓLAR	→	Trm. Análogo	4,35	A 360 días	5,46
		Trm. Vencido	4,40		
Compra	\$2.005	TCC %		METALES	
Venta	\$3.185	Efectivo Anual	4,30	Oro 100g	\$277.000,00
		Trm. Análogo	4,36	Oro 10g	\$27.700,00
		Trm. Vencido	4,41	Plata 100g	\$1.254,97
				Plata 10g	\$125,497
				Platino 100g	\$66.301,25
EURO	\$1.767,77	PETRÓLEO		CAFÉ	
REAL	\$800,54	Refinert	USD70,01	Libra	USD2,25

**BARRANQUILLA** FALTAN **3 DÍAS**

SETO DE 5% EN EL PAÍS FEDERAL HASTA

**31 MAYO**

**BARRANQUILLA**



Feria inmobiliaria.

### VIMO REPORTÓ PROSPECTOS DE CRÉDITOS POR \$78 MIL MILLONES

A la feria inmobiliaria asistieron 4.000 personas.

En la Vitrina Inmobiliaria del Caribe, Vimo, que se llevó a cabo este fin de semana en el Centro de Eventos Puerta de Oro, las entidades financieras reportaron prospectos de créditos por \$78.600 millones.

Según la entidad bancaria Av Villas, recibió 510 clientes y prospectos de créditos por \$56.600 millones y el Banco Popular reportó la visita de 130 personas y posibles créditos por \$22.000 millones.

Lorena Núñez, jefe de proyecto de Vimo, dijo que "la feria mantuvo el promedio de 4.000 visitantes de las versiones anteriores y conectó a los compradores de vivienda con las constructoras e inmobiliarias.

En el evento participaron 40 constructoras y comercializadoras y hubo 100 proyectos de vivienda en Barranquilla y su área metropolitana, en las zonas costeras de las vías hacia Cartagena y Santa Marta e incluso en La Florida y otras ciudades de Estados Unidos. DP

Al cierre de este año el crecimiento de la economía sería de 3,3% El FMI proyecta alza de 1,4% para América Latina al cierre de 2019.

# Expertos: el país crecerá más que Latinoamérica

Por Daniela Pastori

Este año Colombia pinta bien en materia de crecimiento económico y el director ejecutivo del Centro de Investigación Económica y Social (Fedesarrollo), Luis Fernando Mejía, proyecta que el país tendrá un crecimiento de 3,3%, el cual es una predicción que está por encima de 2 puntos porcentuales a la del Fondo Monetario Internacional (FMI) para América Latina, de 1,4%.

Asimismo, Mejía explica que el posible resultado económico de este año se daría por la aplicación de la Ley de Financiamiento que ha desarrollado el actual Gobierno del país y el cual también ayudaría a "empujar" la economía. "El Gobierno está hablando de un crecimiento del 3,6%. Nosotros estamos pensando en un 3,3%, cifra que sigue siendo positiva. América Latina, de acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI), va a crecer al 1,4%, así que estaremos casi dos puntos por arriba de ese crecimiento", señaló el experto.

Dice que "Colombia, en ese contexto, sigue siendo vista como una economía sólida, con un marco macroeconómico fiscal estable que permite ser atractivo, frente a unos problemas en el vecindario que realmente son bastante graves".

Además, agrega que Colombia sigue siendo vista

como una economía sólida, con un marco macroeconómico fiscal estable que permite ser atractivo, frente a unos problemas en el vecindario que realmente son bastante graves".

**SOBRE LA LEY.** Según el director ejecutivo de Fedesarrollo, la Ley de Financiamiento tiene aspectos

**"Colombia sigue siendo vista como una economía sólida".**

**LUIS FERNANDO MEJÍA**  
Director de Fedesarrollo

que benefician a la economía y a los contribuyentes, como la implementación del Régimen Simple de Tributación (RST), la cual califica como una evolución del monodivido, y la reducción de impuestos a las empresas en el país.

Según Mejía, uno de los aspectos positivos es: la reducción del costo del uso de capital; es decir, cuánto le cuesta a un empresario poder montar o funcionar con su empresa.

"Lo que tiene que ver con la reducción de la tarifa de renta para las empresas es una cosa paulatina que se va a hacer a través de estos años, y es fundamental porque nos equipara con

países competidores, no solamente con la Alianza del Pacífico, sino a nivel internacional", explica.

Agrega que la Ley incentiva la inversión y el crecimiento.

"El otro elemento tiene que ver con una cosa muy importante, que es la deducción. En este caso, es el descuento del 100% del IVA pagado en bienes de capital. Esto es muy importante. Antes había un descuento del 33%, ahora es un descuento pleno que permite que los empresarios, los inversionistas, puedan traer esas inversiones o puedan comprarla domésticamente y puedan deducir el total de ese IVA", añade.



Presidentes Donald Trump y Xi Jinping

### TRUMP VE POSIBLE ACUERDO CON CHINA

El país asiático dice que en el acuerdo debe haber "respeto mutuo".

En su visita a Japón el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró que "dentro de algún tiempo China y Estados Unidos cerrarán un acuerdo comercial formidable y esperamos ese momento con entusiasmo".

Las dos primeras potencias económicas del mundo negocian desde enero un acuerdo para poner fin a la guerra comercial iniciada el año pasado, que dio lugar a aranceles punitivos mutuos sobre cientos de miles de dólares de mercancías.

Por otra parte, China declaró que cualquier negociación comercial con Estados Unidos debe estar basada en el "respeto mutuo" y la igualdad, después de que el presidente Donald Trump dijera que hay "muy buenas posibilidades" de llegar a un acuerdo.

"Siempre hemos dicho que las diferencias entre los dos países deben resolverse mediante negociaciones y consultas amistosas", declaró el portavoz del ministerio chino de Relaciones Exteriores, Lu Kang, en su comparecencia diaria ante la prensa. AFP



El resultado de este año se daría por la aplicación de la Ley de Financiamiento.

### MERCADO DE CARNE REPRESENTA USD71 MILLONES ANUALES

El año pasado se exportaron 18.500 toneladas.

El ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Valencia Pinzón, informó que el mercado de carne representa USD71 millones anuales en el país, a pesar de los brotes de fiebre aftosa de 2017 y 2018.

El ministro dijo que "las exportaciones de carne bovina han registrado un importante crecimiento pasando de 9.700 toneladas en 2016 a cerca de 18.500 toneladas en 2018".

En este momento, el ganado en pie colombiano tiene cinco mercados internacionales y la carne llega a 20.

Por otra parte, el ministerio de Agricultura y el Instituto Agropecuario

Colombia (ICA) firmaron un convenio de cooperación en materia de asistencia técnica con la Organización Mundial de Sanidad (OIE), para que el país reciba más apoyo internacional durante los próximos tres años para reforzar la sanidad animal y el desarrollo del sector pecuario.

Valencia dijo que dicho acuerdo está orientado a fortalecer acciones de vigilancia sanitaria en la frontera, la prevención del ingreso de la peste porcina africana, el análisis y diagnóstico de nuestro sector acuícola y la resistencia antimicrobiana.

Explicó que el control de los brotes de aftosa costó US\$53 millones, incluyendo los ciclos de vacunación y revacunación, la atención a los focos y el sacrificio de 2.000 animales.

Además, el ministro dijo, en la Asamblea Mundial de la OIE invitó a discutir con profundidad el caso de Venezuela, que "la OIE debe exigirle transparencia a Venezuela e incluirla en la lista de países que tienen presencia de fiebre aftosa en su hato ganadero". DP

# Fitch Raiting cambia la perspectiva de Ecopetrol de estable a negativa

La calificación de crédito fue de BBB, con grado de inversión.

Tras haber culminado en el país el ciclo de evaluación de las diferentes calificadoras de riesgos, Ecopetrol reportó a la Superintendencia Financiera que Fitch Raitings cambió la perspectiva de la empresa de estable a negativa.

Según Ecopetrol la decisión de Fitch Raitings sería una consecuencia del cambio de la perspectiva que la calificadora le otorgó a Colombia recientemente, la cual también fue de estable a negativa.

La empresa petrolera, además, también comunicó que Fitch Raitings afirmó la calificación de crédito en BBB, con grado de inversión.

Según el ministerio de Hacienda y Crédito Público, el ciclo de evaluación de las agencias calificadoras de riesgo, Moody's; Fitch Ratings; Rating & Investment y DBRS, fue positivo porque ratificaron la calificación de la deuda a largo plazo en moneda extranjera de Colombia en BBB.

Mientras tanto Moody's cambió la perspectiva de calificación de negativa a estable, R&I y DBRS mantuvieron la perspectiva de la calificación en Estable, mientras que Fitch la revisó de Estable a Negativa. Según el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, los resultados permitirán sacar adelante las políticas que reactiven el crecimiento económico, reduzcan el déficit fiscal, establezcan la deuda pública y mantenga un ambiente propicio para la inversión.

"Los mercados financieros internacionales tienen confianza en la economía colombiana que ya empieza a mostrar resultados de recuperación", agregó el Ministro Carrasquilla.

Explicó que Colombia es el país con grado de inversión que tuvo más crecimiento en Latinoamérica en el primer trimestre del año, con 2,8%. Mientras que Chile tuvo 1,6%, México 1,3% y Perú 2,3%. DP



Resultado sería consecuencia de la perspectiva del país.

**AutoBerlin Fest**  
DEL 23 AL 31 DE MAYO

Tasas desde **0,86%**

**AutoBerlin**

Vía 40 # 69-19 www.autoberlin.co